

HPC baut auf die ARTimer Controlling-Möglichkeiten

ARTimer überzeugt mit Service und Reportingfunktionen



HPC bietet eine breite Palette an Beratungsleistungen in den Bereichen Baubetrieb & Bauwirtschaft, sowohl im privaten als auch im öffentlichen Sektor. Der Kernbereich liegt in der Beratung bei komplexen Bauvorhaben, der Beurteilung von Bauverfahren und deren Kalkulation, insbesondere bei gestörten Bauabläufen und in der Unterstützung zur Beilegung von Streitigkeiten. HPC führt ebenso Lehr-, Vortrags und Forschungstätigkeit im Bereich des Baubetriebs und der Bauwirtschaft durch.



Herausforderung

„Selbstgestricktes“, fehleranfälliges System

Die bisherige Lösung war fehleranfällig und unübersichtlich. Controlling war gar nicht bzw. nur mit großem Aufbereitungsaufwand möglich.



Projektziel

Transparentes System mit Reporting-Funktionen

Die neue Lösung sollte Fehler minimieren, Zeit einsparen und Controlling ermöglichen, ohne großen Aufwand zu betreiben.



Lösung

ARTimer-Basispaket und Upgrade-Modul #01

Das Basispaket bietet umfassende Funktionen für die Zeitwirtschaft, das Modul Reporting & Verrechnung erfüllt u.a. die Anforderungen bzgl. Controlling.



Univ.- Prof. Dr.-Ing. Detlef Heck,
Geschäftsführender Gesellschafter

„Das neue System spart viel Zeit und Mühen und ermöglicht eine unkomplizierte on-time Bearbeitung und Transparenz.

Außerdem ist es eine sehr gute Alternative für kleinere Unternehmen, welche nicht auf die Big Player zurückgreifen möchten. Es gibt Sicherheit in Bezug auf Kollektivverträge, gerade auch bei reduzierten und sich ändernden Beschäftigungsverhältnissen.“



Interview mit Univ.- Prof. Dr.-Ing. Detlef Heck

Geschäftsführender Gesellschafter, Heck+Partner



Warum haben Sie ARTimer eingeführt? Welche Probleme gab es bei der Zeiterfassung?

Das ehemalige System war „selbstgestrickt“, fehleranfällig und unübersichtlich. Es war kein Controlling möglich bzw. nur mit einem höheren Aufbereitungsaufwand im Nachhinein.

Wie wurde ARTimer von Ihren Mitarbeitern angenommen?

Veränderung braucht etwas Zeit. Gewohntes durch Neues zu ersetzen ist manchmal schwierig. Doch grundsätzlich wurde es gut angenommen und wird mittlerweile nach ungefähr einem halben Jahr Probezeit von allen gut gelebt.

Was sind für Sie die größten Pluspunkte bei der Nutzung von ARTimer?

Die lückenlose Transparenz aller Zeiten und Mitarbeiter ermöglicht umfassendes on-time Projekt- und Zeitcontrolling.

Die gute Adaptierbarkeit des Systems, denn es wächst mit den Kundenanforderungen.

Die Sicherheit in Bezug auf Überstunden, Urlaub und Wochenendausgleich.

Wie gestaltet sich die Zusammenarbeit mit dem ARTimer-Team?

Die Zusammenarbeit ist top. Die Bearbeitung aller Anfragen und Probleme erfolgt rasch und kompetent. Das Produkt bietet gute Lösungsansätze und die individuelle Problemlösung ist auch für andere Unternehmen von Nutzen.

Würden Sie ARTimer weiterempfehlen? Warum?

Ja, definitiv. Das Angebot und Service sind top. Das neue System spart viel Zeit und Mühen und ermöglicht eine unkomplizierte on-time Bearbeitung und Transparenz. Außerdem ist es eine sehr gute Alternative für kleinere Unternehmen, welche nicht auf die Big Player zurückgreifen möchten. Es gibt Sicherheit in Bezug auf Kollektivverträge, gerade auch bei reduzierten und sich ändernden Beschäftigungsverhältnissen.

ÜBER ARTIMER

Die flexible Zeiterfassung für Ihr Unternehmen

Die österreichische ART Digital Solutions GmbH mit Sitz in Amstetten entwickelt und vertreibt die Zeiterfassungs-Software ARTimer. Das Angebot richtet sich insbesondere an Klein- und Mittelbetriebe aus Handel, Handwerk und Dienstleistungsbranche, die digitale Prozesse im Bürobetrieb einführen und ihr Wachstum vorantreiben möchten.